



Vorlage Nr. 22-O-26-0089

Tagesordnungspunkt 16

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 14. September 2022

Blasen auf der Fahrbahnecke der August-Lutz- Brücke reparieren -insbesondere auf Radwegen (AUF)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, die Blasen auf der Fahrbahndecke der August-Lutz-Brücke zu reparieren, mindestens im Bereich der Radwege.

Begründung:

Wie bereits mehrfach in der Bürgerfragestunde des Ortsbeirats angesprochen, hat die Fahrbahndecke der August-Lutz-Brücke an vielen Stellen kleine Unebenheiten bzw. Aufblähungen. Die benutzungspflichtigen Radwege sind hiervon besonders betroffen. Die August-Lutz-Brücke ist eine der wenigen Möglichkeiten für Radfahrer, die Eisenbahnstrecke Wiesbaden-Frankfurt in Mainz-Kostheim zu überqueren. Sie stellt somit eine wichtige Wegeverbindung im Ort dar und wird dementsprechend viel genutzt. Für Radfahrerinnen und Radfahrer sind die Blasen nicht nur sehr unangenehm, sondern unter Umständen sogar gefährlich. Dies gilt insbesondere für Kinder, die ab dem 10. Lebensjahr nicht mehr den Gehweg benutzen dürfen, sondern die Fahrbahn benutzen müssen. Die im Schriftverkehr Nr. 81 (E-Mail des Tiefbauamts vom 9. August 2022) formulierte Feststellung, die Verkehrssicherheit sei gegeben, ist daher für die FahrradfahrerInnen in Mainz-Kostheim sowie den Ortsbeirat nicht akzeptabel. Vielmehr zeigt sich der Ortsbeirat darüber irritiert, dass vor einigen Jahren eine Teilerneuerung der Fahrbahndecke, auf der Seite in Richtung „Am Mainzer Weg“ stattgefunden hat, die Radwege hierbei jedoch ausgespart wurden.

Beschluss Nr. 0146

Der Antrag der AUF-Fraktion wurde antragsgemäß beschlossen.

Verteiler:

Dez. V z.w.V.

Mück-Raab
stv. Vorsitzende